
Communiqué de presse du Conseil 
d'administration de la FRBB 
Le conseil d'administration de la KBBB veut rassurer ses 3000  

membres que le programme sportif prévu, toutes les 

compétitions ou concours prévus seront achevés 

comme prévu. Il se sent aussi obligé de réfuter les rapports 

négatifs, qui ces derniers jours ont été relayés par certains. 

Il est vrai que mercredi dernier notre président Arthur 

Standaert a présenté sa démission. Le Conseil d’Administration 

regrette de devoir accepter cette démission. 

Le 25 Février de cette année, la moitié des membres du conseil 

d'administration ont été élus, le nouveau conseil 

d'administration  souligne que l'allégation comme cette crise 

d'ailleurs, seraient dû à une suite d'événements datant du 

début de l'année dernière, et sont donc entièrement 

injustifiées. 

En outre, elle réfute l'allégation selon laquelle les décisions 

soient reportées dans le temps. Au contraire, comme il sied à 

un organisme sans but lucratif, il consulte premièrement  

tous les départements concernés au sein de son organisation 

avant de soumettre les changements de statut à l'Assemblée 

Générale Statutaire. 


